

地域の方の協力により、昔の米作りについて学ぶ機会も設けています。



7 運動会



学校行事では欠かすことができない運動会を実施しています。立江中学校では、隣にある立江保育所と合同開催をしています。いつごろから合同開催をしているかは不明ですが、かなり前から実施されていると思います。中学校のプログラムと保育所のプログラムをうまく組み合わせたり、中学生と保育所の幼児とが一緒にするものもあります。小さな幼児の踊る遊戯や徒競走、中学生と一緒に手をつないで走る競技は本当に微笑ましく心が癒やされます。また、地域の婦人部による「小松島小唄」の踊りなど、多くの方の参加があり大変賑やかな運動会となっています。PTAの協力により昼休みにジュースの販売もしていただいております。

地域の多くの方の見守りのある中で、運動会が実施できることは、生徒は運動会を成功させたという成就感を感じるとともに、地域のたくさんの目が生徒に注がれることへの安心感（自己有用感）を感じ、日頃の学校生活も落ち着いている一因であると思います。

8 文化祭

いつから文化祭が実施されたようになったかは不明です。しかし、卒業アルバムに文化祭が登場するのは昭和59年度からです。今では生徒会が中心になり、さまざまな企画を立て実施されています。

音楽部の演奏や合唱コンクール。また、体験学習の発表など部活動や授業の延長として実施されるものほかに、学級での物品販売バザーやゲーム。芸達者自慢として、有志が歌やダンス、幕間を利用してのコン